

## Chronique #109



### **Le savoir qui n'est pas intégré, ne protège pas l'ego, celui-ci peut être récupéré par l'astral. Pour quelle raison ?**

Des personnes sur la planète sont à pied d'œuvre pour dévoiler le plan astral qui influence la psyché de l'humain par de la manipulation mentale. Et ce dévoilement crée des répercussions vibratoires sur le plan astral qui gère la conscience humaine. Le plan astral perçoit ces chocs vibratoires comme une sommation éthérique qui le dépasse et cela l'avertit que le compte à rebours est lancé pour lui. Et partant de ce fait, le plan astral va tout faire pour prolonger son existence en maintenant une forte pression sur l'humanité afin de conserver sa source de nourriture psychique.

### **C'est quoi le plan astral ?**

Le plan astral est un plan d'énergie, voire un état de conscience polarisé qui surplombe la conscience humaine. La position du plan astral par rapport au plan terrestre est identique au corps astral qui revêt le corps physique, le corps astral est très près du corps physique et une personne moins sensible peut ressentir les variations qui s'opèrent au niveau du corps astral.

Il en va de même pour la conscience de l'ego qui est fortement en interaction avec le plan astral. On peut même affirmer que cette proximité est une fusion entre les deux consciences soit la conscience de l'ego et la conscience de l'astral. C'est pour cela que l'ego reçoit dans sa tête toutes sortes de pensées ou de directives en provenance de

ce plan astral auquel sa conscience est reliée.

Le plan astral est le centre de la pensée polarisée qui maintient la conscience de l'ego en division pour des fins de manipulations abusives faisant ainsi de l'humain un être astralisé.

## **Quel genre de manipulations l'astral exerce-t-il sur l'humain ?**

L'expérience que l'humain vit sur le plan physique est une expérience de division dans l'énergie. L'humain devait être séparé de son unicité pour expérimenter la polarité dans l'énergie. Et pour ce faire, les formes de vie sur le plan astral ont eu l'autorisation de manipuler la conscience des humains pour générer des expériences à profusion sur le plan matériel.

Les peuples de la Terre ont été séparés selon leur race et cela a engendré des continents, des pays, etc. Ces divisions étaient nécessaires pour asseoir dans l'humanité la division et la dualité. Toutes ces actions avaient pour but d'alimenter les pôles dans la conscience des humains.

Aujourd'hui, la polarité a gagné la planète entière qui est maintenant à saturation. Donc la polarité est la source ultime qui engendre les guerres, les dictatures, les religions, les maladies et toute la souffrance humaine qui s'en suit. Il est très important que l'humain puisse comprendre l'action des pôles dans son mental pour sortir de la division et de la dualité dans sa conscience mentale.

## **Comment s'est créé le plan astral ?**

Le plan astral a été créé par les régisseurs des univers pour expérimenter la fragmentation de la conscience pour ensuite la faire revenir à l'unicité. Le plan astral est un plan d'énergie dans lequel des formes de vie évoluent dans une conscience polarisée, c'est une sorte d'écosystème nébuleux qui a besoin de s'alimenter d'énergie fragmentée. Pour ce faire, ce plan a besoin de l'humanité ou de ses émotions pour survivre tout comme l'humain a besoin des animaux ou des plantes pour se nourrir.

Alors, ces formes de vie qui évoluent sur le plan astral vont exercer leur pouvoir d'influence psychique sur la conscience de l'humain afin que celui-ci accepte de générer des émotions négatives et positives. Le plan astral a besoin de ces deux éléments qui une fois assemblés forment une énergie similaire à l'unicité, cette similarité unicitaire s'apparente à une réalité fragmentée, ce qui leur permet de croire qu'ils sont réels sur ce plan astral.

L'astral renvoie cette fausse réalité dans la conscience humaine via des prismes psychiques et l'humain croit qu'il est dans la réalité, d'où la grande illusion de l'Homme sur Terre de croire qu'il est réel.

## **Le plan astral peut-il récupérer un humain en éveil dans sa conscience ?**

Oui, l'astral peut récupérer n'importe quel individu qui n'est pas présent dans sa conscience mentale. Un individu qui connaît le plan astral, ainsi que la manipulation que ce plan exerce dans la conscience, peut réussir à s'en extraire. Pour ce faire, cet individu devra avoir acquis une très forte rigidité dans son mental, car cet individu doit savoir qu'aussitôt qu'un humain s'apprête à quitter la conscience sociétale, il est aussitôt repéré par l'astral.

Ensuite, pour récupérer l'individu qui tente de s'extirper de ce plan, l'astral va délibérément associer des mandataires à cet individu pour le récupérer. Ces mandataires psychiques vont augmenter la pression dans la conscience de cet individu en lui insufflant de très fortes pensées afin de réanimer une ou des émotions reliées à ces pensées. Et si l'ego accepte mentalement la pensée qui lui a été insufflée, il sera récupéré sur-le-champ.

Mais si l'ego ne tient pas compte des pensées, alors sa conscience se refroidira de plus en plus et si l'ego persiste, il sera dans une conscience refroidie dans laquelle les influences psychiques n'auront plus aucun effet.

## **Concrètement, comment contourner la récupération de l'astral ?**

Premièrement, il faut savoir que les mandataires de l'astral utilisent la pensée pour la rattacher à une émotion dans le mental de l'ego, car ils savent très bien que l'émotion est l'ingrédient psychique qui servira à influencer l'ego dans sa psychologie. Pourquoi ? Parce qu'ils savent très bien que l'ego a un mental divisé et qu'il n'est pas dans son unicité cosmique.

Partant de ce fait, l'humain est manipulable et de surcroît très influençable dans sa conscience psychologique parce

que l'ego n'a pas d'identité psychique, c'est comme si l'ego était dans une chaloupe sans rame. L'ego a besoin d'avoir une identité psychique pour être présent dans sa conscience ou dans son espace psychique.

Pour créer une identité psychique, il suffit d'être présent dans son espace psychique ou mental. Pour ce faire, l'ego doit quitter sa plate-forme psychologique, l'ego doit prendre conscience qu'il doit cesser de vivre à l'horizontale. L'ego doit se lever à la verticale dans son espace psychique, il doit se SAVOIR mentalement, et ce faisant, il pénétrera dans sa réalité.

L'identité psychique agira comme un bouclier contre les influences de l'astral dans la conscience de l'ego.

■ Lire la chronique ::: "[Avoir une identité psychique, Pourquoi ?](#)"

### Commentaire

L'humain est en train de se réveiller dans sa conscience et en même temps, l'astral augmentera la pression dans la conscience humaine pour faciliter la récupération des humains.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 09-10-2022  
**Fiche:** id-00187